



La Fédération Française d'Athlétisme et la Commission Nationale des Vétérans, ont choisi la Bretagne pour accueillir les 9 et 10 juin prochain les Championnats nationaux des vétérans sur le stade de Paron à Fougères. C'est un honneur pour notre Ligue d'organiser ce Championnat qui verra une forte participation d'athlètes fouler ce stade rénové en 2006. Je suis assuré que le club organisateur aidé par un grand nombre de bénévoles mais aussi d'officiels techniques de la région mettra tout en œuvre pour que cette compétition reste à jamais marquée dans la mémoire de tous les participants.

Je souhaite à tous les athlètes, dirigeants, officiels un très bon séjour en Bretagne, que les performances soient au niveau espéré et que les records tombent.

Bonne compétition à tous.



Alain TALARMIN
Président Ligue de Bretagne d'Athlétisme